

Portada	Hemeroteca	<input type="text"/> <input type="button" value="BUSCAR EN LA WEB"/>
---------	------------	--

Suscríbese a nuestra portada

* Elige una opc

* Introduce tu e-mail

Martes, 15 de Abril de 2008

LOCAL

El Campus crea un laboratorio para investigar los hábitos saludables

Por Paqui Sánchez T.

Última actualización 15/04/2008@03:24:01 GMT+1

La Universidad de Granada ha creado en el Campus de Melilla un laboratorio para desarrollar una investigación sobre la evolución que han experimentado los hábitos saludables y la actividad física en la mejora de la calidad de vida, proyecto que el Consejo de Gobierno decidió ayer declararlo de interés público.

Según explicó ayer el portavoz de la Ciudad Autónoma, Daniel Conesa, la declaración de interés público permitirá que los responsables de esta investigación puedan acceder a ayudas económicas de la Administración central.

Esta declaración de interés público también conlleva la cesión de la Ciudad Autónoma de uno de sus locales para que los investigadores de la Universidad de Granada puedan desarrollar su proyecto.

SECCIONES

LOCAL
DEPORTES
EDITORIAL
OPINIÓN
SOCIEDAD
CULTURA
SUCESOS
POLÍTICA
SINDICATOS
FOMENTO
TRANSPORTES
MEDIO AMBIENTE
AYER Y HOY

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE
BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
LOTERÍA

MAGAZINE



LA VOZ




Portada | Hemeroteca | Búsquedas | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | SOCIEDAD | SUCEOS | CULTURA | POLÍTICA | SINDICATOS | FOMENTO | TRANSPORTES | MEDIO AMBIENTE | AYER Y HOY | [RSS - XML]

Edita:
Prensa de Melilla S.L.
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es



Diseño web: admin@cibeles.net
Páginas creadas con EditMaker6.4.359